

Demanda marítima contra Chile en La Haya

Bolivia expone argumentos

- *El Tribunal de la Corte Internacional de Justicia de la ONU escucha, a partir de hoy hasta el miércoles 21, la exposición del equipo jurídico boliviano en la etapa de alegatos orales*
- *El tema bilateral con el enclaustramiento marítimo forzado, al que es sometido Bolivia por parte de Chile hace 139 años, ahora es el punto de atención del más alto tribunal mundial*

La demanda marítima boliviana ingresa a la fase de alegatos orales y a partir de hoy, durante tres días, el Tribunal de Corte Internacional de Justicia de La Haya escuchará la exposición de argumentos del equipo jurídico del país para demostrar por qué el Estado chileno tiene una deuda pendiente con Bolivia.

La Corte Internacional de la ONU, después de escuchar a las dos partes, interpretará la demanda marítima boliviana que, desde una perspectiva optimista, busca que los jueces le den la razón y digan que Chile tiene la obligación de negociar con nuestro país, un acceso soberano al océano Pacífico.

Según el expresidente Carlos Mesa, Bolivia planteó en su pedido, tres puntos para el diálogo con el vecino país: Buena fe, negociaciones razonables y límite de tiempo.

Por otro lado, el abogado Carlos Alarcón explicó que la presentación de alegatos orales es la parte más esencial en el proceso de la demanda marítima que presentó Bolivia contra Chile hace cinco años. Estas audiencias y la contundencia de las pruebas definirán la sentencia que dicten los jueces de la Corte Internacional de Justicia en los siguientes meses.



LOS ALEGATOS ORALES QUE SE DESARROLLAN A PARTIR DE HOY, HASTA EL MIÉRCOLES 28, MARCAN LA ETAPA FINAL DEL JUICIO QUE EL 13 DE JUNIO DE 2013 INICIÓ BOLIVIA CONTRA CHILE ANTE LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA DE LA HAYA.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



PRESIDENTE ELECTO VLADIMIR PUTIN.

Elecciones en Rusia

Putin gana con mayoría absoluta

La Comisión Electoral Central (CEC) de Rusia informó ayer que el actual presidente de Rusia, Vladimir Putin, fue reelecto para un nuevo mandato con más del 73 por ciento de los votos, mayoría absoluta. Según Telesur, el candidato del Partido Comunista, Pável Grudinin, llegó al segundo lugar con el 15,89 por ciento de los votos del electorado.

En total, fueron unos 109 millones de rusos los convocados a esta jornada electoral. Putin agradeció al pueblo ruso, por el apoyo y destacó la importancia de conservar la unidad. "Veo confianza y esperanza, la esperanza de nuestra gente con la que vamos a seguir trabajando", afirmó en su discurso, tras su cómoda victoria.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



Felicidades en el Día del Padre

HOY SE CELEBRA UN DÍA MUY ESPECIAL EN LOS HOGARES BOLIVIANOS POR EL DÍA DEL PADRE; MUCHAS FAMILIAS AÚN TIENEN LA DICHA DE COMPARTIR CON ELLOS SUS ALEGRÍAS, TRIUNFOS Y TAMBIÉN SUS TRISTEZAS, CON LA SEGURIDAD DE ENCONTRAR APOYO Y FORTALEZA. OTROS SÓLO QUEDAN CON LOS RECUERDOS DE AQUEL SER QUE DIO TODO POR SU BIENESTAR. ¡FELICIDADES PAPÁ!

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Economía boliviana

Pymes españolas con reparos en negocios

Las pequeñas y medianas empresas (Pymes) de España mantienen sus reparos sobre las oportunidades de negocios que se presentan en el país y muestran poca confianza sobre la economía nacional.

Por otro lado, en una entrevista realizada al embajador de Reino Unido, James Thornton,

en un canal de televisión privada local, expresó que la seguridad jurídica es importante para atraer inversiones.

Bolivia cuenta con muy poca presencia de pequeñas y medianas empresas españolas, a diferencia de Perú, Uruguay, Chile o Argentina.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Alertan que peligro ronda por las calles en taxis

El servicio del taxi, al margen del cobro excesivo y el maltrato, no ofrece seguridad al usuario, ya que estos vehículos no cumplen con normas legales, no portan la Tarjeta de Identificación del Conductor (TIC) que emite el Viceministerio de Seguridad Ciudadana ni los distintivos municipales, según el director de la

División Propiedades de la Fuerza Anticrimen, mayor Juan José Millán.

Asimismo, dijo que muchos taxis o radiotaxis no son regulados y quienes conducen estos vehículos comenten delitos contra personas que eventualmente utilizan esos servicios.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

EL DIARIO une generaciones



LA PAZ, CIUDAD MARAVILLA DEL MUNDO, EL PRÓXIMO 15 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, SE ESTREMECERÁ NUEVAMENTE CON LA ENERGÍA DE MILES DE PARTICIPANTES DE LA 45 PRUEBA PEDESTRE INTERNACIONAL DE EL DIARIO. PADRES E HIJOS UNIRÁN SUS FUERZAS EN SU RECORRIDO DE 13.3 KILÓMETROS PARA LLEGAR A LA META.

INSCRÍBETE EN LAS OFICINAS DEL DECANO DE LA PRENSA NACIONAL, EN NUESTRAS AGENCIAS DE LA PAZ, EL ALTO Y DEL INTERIOR DEL PAÍS, Y LOS PUNTOS AUTORIZADOS.

Hoy en La Guía

El innovador Galaxy S9+ es premiado en Barcelona

La compañía Samsung fija un nuevo estándar de conexión móvil: El innovador Galaxy S9+, junto con el servicio de pago móvil, DeX y el Gear VR recibieron más de 30 galardones

Samsung recibió más de 30 premios en el Mobile World Congress 2018 de Barcelona, (MWC 2018), destacando al Galaxy S9+ como el Nuevo Mejor Dispositivo Conectado. El nuevo producto fue seleccionado por su diseño refinado, cámara avanzada y un rendimiento excepcional, además porque propone una nueva forma de comunicar, compartir y experimentar el mundo.



FALTAN

21

DÍAS PARA LA PRUEBA PEDESTRE



Bolívar suma puntos

EL PLANTEL DE BOLÍVAR LE GANÓ AYER A UNIVERSITARIO DE SUCRE POR 2 A 0 EN EL ESTADIO HERNANDO SILES, LA VICTORIA QUE LE PERMITE SUMAR 17 PUNTOS Y ESTÁ A 3 PUNTOS DE WILSTERMANN EN EL CAMPEONATO APERTURA.

Inf. Suplemento Deportes